

Erster Schultag nach den Sommerferien

Am Montag, 09.09.2024 treffen sich die Schüler*innen der Grundschule um 07.55 Uhr auf dem Schulhof und werden von ihren Klassenlehrer*innen abgeholt und ins Klassenzimmer begleitet. Die neuen Klassenlehrer*innen sind:

Klasse 1a - Frau Bernhardt dos Santos, Klasse 1b - Frau Häußler, Klasse 1c - Frau Fritsche

Klasse 2a - Frau Elter de Alva, Klasse 2b – Frau Kranich, Klasse 2c - Frau Schorpp

Klasse 3a - Frau Schönleber, Klasse 3b - Frau Barner, Klasse 3c - Frau Weigel

Klasse 4a - Frau Lilley, Klasse 4b - Frau Schmidt, Klasse 4c - Frau Neureuther

Klasse 5a - Herr Rauschmaier und Frau Puglia, Klasse 5b Frau Junker und Frau Schulz

Klasse 6a - Frau Herzog und Herr Richter, Klasse 6b – Frau Decker und Frau Gärtner

Klasse 7a - Frau Nollenberger und Herr Wörsching, Klasse 7b Frau Vielhauer und Herr Roos

Klasse 8a – Frau Güse und Herr Pfeiffer, Klasse 8b – Frau Temme und Herr Füssinger

Klasse 9a – Frau Müller und Herr Groß, Klasse 9b – Herr Herbert und Herr Baum

Klasse 10a – Frau Lang und Frau Rothfuß

Grundschule:

Erste Schulwoche: Der Unterricht der Grundschule endet um 12.15 Uhr.

FLIBS+ wird am Montag 09.09.2024 wie gebucht angeboten (maximale Betreuung bis 13.30 Uhr).

Ab Dienstag, 10.09.2024 finden nachmittags Ganztagesbetrieb statt. Die Projekte werden in der ersten Schulwoche eingeteilt.

Sekundarstufe:

Erste Schulwoche: Unterrichtsschluss ist um 13.00 Uhr.

Einschulungen:

Die neuen Fünftklässler*innen der Gemeinschaftsschule werden am Dienstag, 10.09.2024 um 10.00 Uhr in der Festhalle begrüßt.

Die neuen Erstklässler*innen werden am Samstag, 14.09.2024 eingeschult.

Hierzu erhalten die Eltern gesonderte Einladungen.

Personelle Veränderungen

Frau Marré und Herr Fricke werden unsere Schule verlassen und an anderen Schulen im Land eine Stelle als Lehrkraft antreten. Frau Schmälzle geht in Elternzeit. Frau Heege wird ihre Tätigkeit als Vertretungslehrkraft beenden. Frau Mann verlässt unsere Schule. Ich wünsche allen Kolleg*innen, die unsere Schule verlassen, alles Gute für die Zukunft.

Als neue Lehrkräfte dürfen wir Frau Elter de Alva, Frau Junker, Frau Gärtner und Herrn Groß begrüßen. Außerdem kommt Frau Puglia zurück aus der Elternzeit an unsere Schule. Frau Rothfuß und Frau Eckert sind schon in diesem Halbjahr wieder zurück aus der Elternzeit gekommen. Herzlich willkommen!

Ich wünsche allen neuen Kolleg*innen alles Gute für Ihre Zukunft an unserer Schule!